

La noticia y su personaje

Mario Cortés Flores, Director de la carrera de Periodismo de la Universidad del Norte, que durante esta semana celebra los 14 años de su creación.

El periodista, escritor y actual profesor de Redacción en esa casa de estudios superiores, nació en Antofagasta, el 2 de marzo de 1927.

Casado con doña Ismenia Donoso, es padre de tres hijos.

Realizó sus estudios en el Liceo de Hombres de Antofagasta e Instituto Nacional Barros Arana de Santiago, para ingresar posteriormente a la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile.

A partir de 1956 se dedicó al periodismo ingresando a El Mercurio de Antofagasta, como Corrector de Pruebas.

Más tarde, se inició como reportero en el mismo diario llegando a ocupar el puesto de Jefe de Crónica.

En 1962 asumió como Subdirector del periódico y posteriormente ocupó el cargo de Di-

por el diario, bajo su responsabilidad, fue la del Arsénico, que centró el interés de las autoridades en esta ciudad, para poner término a los problemas surgidos durante la década del 60 debido al arsénico en el agua potable.

En 1966 asumió también como Director de La Estrella del Norte donde permaneció hasta 1970.

El periodista y maestro antofagastino es autor de la obra "Conrado Menzel", editada el presente año en nuestro país y que narra la vida de un emigrante alemán en las salitreras nortinas.



La noticia y su personaje. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La noticia y su personaje. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa